



MOCIÓN PRESENTADA POR EL GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA, EL GRUPO MUNICIPAL IU, EQUO Y MAS MADRID, EL GRUPO CIUDADANOS Y EL GRUPO MIXTO (PODEOMOS) POR LA UNIFICACIÓN TARIFARIA EN RIVAS VACIAMADRID

La Portavoz del Grupo Municipal Socialista, Mónica Carazo, da lectura a la siguiente Moción :

“Como todos sabemos, el municipio de Rivas Vaciamadrid se encuentra dividido en dos zonas tarifas, la zona B1 y la zona B2.

El establecimiento de zonas tarifarias de transporte en forma de coronas alrededor de Madrid capital, data de mayo de 1986. Cabe recordad que, en los años 80, Rivas estaba compuesta principalmente por dos núcleos de población, uno al oeste, que correspondía con Rivas Urbanizaciones y el otro, al este, que correspondía con Rivas Vaciamadrid, dos núcleos claramente separados, donde lo que conocemos actualmente como Barrio Centro prácticamente no existía. Por ello, se podría llegar a entender que, en el momento de la implantación de las tarifas, respondiendo a una estructura real, se trataran como dos zonas residenciales diferenciadas y, de ahí, que existiese esa diferencia en la tarifa.

Pero la realidad a día de hoy es muy distinta. El desarrollo urbanístico de la ciudad en los últimos 30 años ha hecho que confluyan estos dos núcleos de población que antes estaban separados. La conformación actual de Rivas Vaciamadrid, en forma de un único núcleo urbano que transcurre a lo largo de 4 kilómetros en el lateral de la autovía A3, no se ajusta ni justifica, en absoluto, una zona de doble tarifa.

Esta diferencia de tarifa supone un agravio comparativo entre los vecinos y vecinas de Rivas Vaciamadrid por el mero hecho de vivir en barrios distinto, no facilita la mejora de la movilidad interna, y produce que haya personas que no hagan uso de la estación o parada más próxima a sus viviendas, optando por alejarse a otra más alejada pero comprendida en una zona tarifaría de menor coste.

En más de una ocasión la ciudadanía ripense, mediante diferentes acciones, ha reclamado esta justa e histórica reivindicación.

También han sido diversas las ocasiones en las que el Pleno Municipal del Ayuntamiento de Rivas Vaciamadrid ha exigido a la Comunidad de Madrid esta unificación tarifaria, además de otras exigencias de mejora en el servicio y la calidad de la línea 9B de metro, mediante diferentes declaraciones institucionales, las últimas, en 2015 y 2019, y mediante una moción aprobada en enero de 2020, sin que el Gobierno Regional haya hecho cambio alguno.

Recientemente la Comunidad de Madrid ha anunciado su intención de eliminar las zonas tarifarias C1 y C2 e integrarlas en la actual zona B3 con una tarifa única, medida

**RIVAS
VACIAMADRID**



que afectaría y beneficiaría a 129 municipios y rebajaría el coste del abono mensual para muchos madrileños y madrileñas de la zona norte de Madrid. Por ello, y dado que el Gobierno Regional entiende necesario revisar y modificar las tarifas existentes, es el momento en que también se acuerde del Sureste de la región, concretamente de Rivas Vaciamadrid, y revisen y modifiquen lo que actualmente es una distribución injusta e injustificada de dos zonas tarifarias en un único núcleo poblacional.

Por todo ello, se propone al pleno de la Corporación Municipal:

Instar a la Comunidad de Madrid a unificar las tarifas dentro del municipio de Rivas Vaciamadrid, incluyendo dentro de la zona B1 todo el transporte público de la ciudad.”

La moción es aprobada por 20 votos a favor emitidos por Mónica Carazo Gómez, Luis Gabriel Altares del Cabo, Pilar Gabina Alonso García, Juan Manuel Callejas González de Mendoza, María Luisa Pérez González, Alberto Cabeza Saco, Elena Muñoz Echeverría, Pedro del Cura Sánchez, Aída Castillejo Parrilla, José Luis Alfaro, González, Yasmín Elena Manji Carro, María del Carmen Rebollo Alvarez, Roberto de la Hoz Segura , Luis Mas Gutiérrez, María Teresa Cintora Conde, Jorge Badorrey Cuesta, Vanesa Millán Buitrago, Janette Novo Castillo, Francisco José Gallardo López y Bernardo Gonzalez Ramos; ningún voto en contra y una abstención correspondiente a M.^a de los Angeles Guardiola Neira.